



Aumentan casos de gripe aviar en territorio de Chile

Description

Autoridades confirmaron hoy el contagio de un lobo marino con la gripe aviar en la región de Los Lagos, lo cual demuestra el avance paulatino de la enfermedad por distintas zonas del país.

El caso ocurrió en una playa de la comuna de Maullín y de inmediato el Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (Sernapesca) activó todos los protocolos para evitar la propagación del mal.

Hasta la fecha en Chile se contabilizaron un total de 35 ejemplares de fauna marina, entre lobos, pingüinos, marsopas, delfines y nutrias confirmados como positivos, si bien se sospecha una cifra mucho mayor, pero no todos los casos se pudieron analizar.

Branny Montecinos, representante de Sernapesca en Los Lagos, dijo que, como ha ocurrido en las otras 10 regiones del país donde hay presencia de la enfermedad en animales marinos, se estableció coordinación con otros servicios públicos y municipios para tomar medidas.

La directora nacional de ese organismo, Soledad Tapia, informó que respecto al año pasado ya se registró un alza de dos mil 415 por ciento de ejemplares varados en las playas, muchos de ellos afectados por la gripe aviar de alta transmisión.

Hay una particular preocupación por la situación de los delfines chilenos, endémicos de este país, y los pingüinos de Humboldt, especies que comparten zonas costeras con los lobos marinos.

Se conoció también de un nuevo foco en una planta industrial ubicada en Florida, Bío Bío, donde fue necesario ordenar el sacrificio de 180 mil aves.

Este es el tercer caso en esa comuna, lo cual confirma una tendencia a la expansión del virus a pesar de los esfuerzos realizados, dijo el representante gubernamental en el lugar, Eduardo Vivanco.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Abril 2023